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PARLER AUX ANIMAUX
La télépathie avec les animaux



Le jour où l’on comprendra qu’une pensée sans  
langage existe chez les animaux,

 
Nous mourrons de honte de les avoir enfermés  

dans les zoos et de les avoir humiliés par nos rires.
 

Boris CYRULNIK

 
 

 
Je  dédie  ce  livre  à  ma  maman,  Éliane,  qui  

aimait beaucoup les animaux.



PRÉSENTATION

C’est  à  19 ans  que  je  découvre  le  cheval  lors  d’un 
stage BAFA et c’est un véritable coup de foudre. Je suis 
complètement conquise  par  l’animal,  un vrai  coup de 
cœur. J’ai enfin trouvé ce que je veux faire dans ma vie, 
après une année passée à  Paris à suivre les cours d’art 
dramatique  René Simon.  Il  faut  dire  que  j’ai  toujours 
aimé  les  animaux  et  j’ai  grandi  en  leur  compagnie : 
chiens, cochon d’Inde, chèvres naines,  Séraphin le cor-
beau, oiseaux, poissons, tortues, Bobby, un ratier, un des 
chiens de la maison qui mangeait les gâteaux de mon 
goûter avec moi…

Je quitte pour la deuxième fois ma Creuse natale et je 
commence mon parcours équestre en étant stagiaire afin 
de  passer  mes  diplômes  fédéraux,  puis  groom.  De  la 
Creuse à Fontainebleau, en passant par Deauville et les 
Yvelines.  Étant  groom  chez  un  cavalier  de  CSO1,  je 
décide à 25 ans de passer mon BEES2 chez Michel Isma-
lun dans les  Yvelines,  deux années de formation avec 

1 Concours de saut d’obstacles.
2 Brevet d’éducateur sportif, option CSO, hunter.
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l’obtention du diplôme. Je serai donc monitrice d’équita-
tion et je décide de rester dans les Yvelines.

J’exerce mon métier de monitrice à Crespières dans le 
78, chez Hubert, petit club familial, quand je fais l’acqui-
sition d’une jument de 9 ans, Trompette du Vert. Sa pro-
priétaire, Marie-Andrée, que j’avais en cours particulier, 
avait décidé de s’en séparer pour en acheter une plus 
facile et plus pratique. Il faut dire que cette jument baie, 
avec beaucoup de sang, aux origines de courses, croisée 
trotteur  pur-sang, ayant comme  grands-parents Patara 
trotteur reproducteur courant à Vincennes et Fantomas, 
pur-sang monté  par  Freddy Head,  ne  sait  pas  faire 
grand-chose pour ses 9 ans.

Son  parcours  chaotique,  ses  multiples  propriétaires 
pour certains peu respectueux et ne connaissant que des 
méthodes  d’apprentissage par  la  contrainte,  son pouli-
nage pas spécialement voulu, ne font que renforcer son 
manque de confiance en l’homme au point de ne pas vou-
loir se laisser rattraper en liberté et font d’elle une jument 
peu pratique et sans niveau technique.

Malgré  tout  cela,  le  courant  passe  très  bien  entre 
nous.  Nous nous entendons à merveille,  j’ai  confiance 
en elle et  Marie-Andrée me propose de me la vendre. 
Elle souhaite  lui  offrir  une  nouvelle  propriétaire  qui 
saura être à l’écoute et qui s’occupera d’elle jusqu’à ses 
derniers jours.  Financièrement, ce n’est pas sage de ma 
part  d’acheter  un  cheval  mais  la  tentation  est  trop 
grande et mon cœur parle toujours plus fort que ma rai-
son.  Nous voilà ensemble et elle devient ma raison de 
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vivre, nous ne faisons plus qu’un. Les années passent, 
Trompette et moi dressons maintenant, nous participons 
à des concours de dressage et avons plusieurs coachs de 
dressage  (Marie-Hélène Syre,  championne  de  France, 
participante aux J.O. d’Atlanta avec son beau  Marlon ; 
Françoise Brieussel,  figure  du  dressage  français ; 
Sylvie Poulain, cavalière de Grand Prix avec le splendide 
Adenauer, spécialiste de la locomotion du cheval), lais-
sant  tomber  l’obstacle  que  Trompette n’apprécie  pas 
vraiment  et  en  2008,  pour  des  raisons  sentimentales, 
Trompette et moi quittons cet endroit exceptionnel pour 
les cavaliers qu’est Maisons-Laffitte pour aller vivre sur 
Lyon,  à  Villeurbanne exactement.  Les années  passent, 
Trompette garde la forme et nous nous faisons plaisir à 
aller marcher dans l’eau des étangs du parc de Miribel et 
à profiter des paddocks en herbe des écuries des marais 
où nous sommes maintenant.

Été 2014, Trompette a déjà 29 ans et c’est cette année-
là que je vais prendre le chemin de la communication 
animale en croisant la route de  Geneviève Pélier, com-
municante animalière.

Des  cavalières  d’une  écurie  voisine  me  parlent  de 
cette  personne  qui  s’adresse  aux  chevaux  et  qui  est 
bluffante.  Je  décide  donc  de  la  faire  venir  pour 
Trompette.  Marie-Andrée, son ancienne propriétaire, a 
essayé de retracer son passé mais il reste des interroga-
tions sur ce qu’elle a vécu.  Geneviève vient à l’écurie 
pour ma jument mais également pour d’autres chevaux.

Elle nous a tous scotchés ! moi littéralement. Ce que 
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Trompette lui a raconté corroborait les informations que 
j’avais de son passé, en y en ajoutant de nouvelles. C’était 
incroyable !  comment  pouvait-elle savoir ?  Elle qui  ne 
connaissait ni Trompette ni la vie des autres chevaux.

En  plus  de  faire  de  la  communication  animale, 
Geneviève organise des stages pour apprendre à com-
muniquer et évidemment, en octobre je participe à mon 
premier  stage  de  formation  chez  elle,  bien  décidée  à 
apprendre  à  parler  aux  animaux.  J’ai suivi  tous  ceux 
qu’elle propose : les animaux décédés, les animaux sau-
vages, les animaux perdus, les petits êtres de la nature 
(les êtres spirituels), le coning3 et le scanning4.

Lors  de  ses  stages  durant  lesquels  nous  étions  en 
groupe,  auxquels  participaient  également  des  vétéri-
naires, tous assis autour de la grande table en bois de 
Geneviève, nous avons tous communiqué. Nous sommes 
tous capables de dialoguer avec les animaux par télépa-
thie, c’est juste un apprentissage qui pour  certains est 
aisé et qui, pour d’autres, demande plus de travail et de 
concentration. Pour ma part, j’étais déterminée à y arri-
ver !  C’était un magnifique cadeau de pouvoir le faire, 
une expérience magique pour moi.  Tant d’années sans 
savoir que cette capacité qui dormait en moi existait et 
qu’il me suffisait de la réveiller.

J’ai  enchaîné ensuite les stages de  Reiki – obtenant 
mon  Reiki II –,  de  pendule,  de  géobiologie,  d’Access 

3 Soin pour soulager les animaux.
4 Développement des ressentis physiques.
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Consciousness Bars5,  de  MTVSS6,  de  La-Ho-Chi7,  de 
soins de l’habitat, de journées d’EFT8, et d’hypnose. Je 
découvrais le monde des énergies si passionnant, plein 
de sagesse, de spiritualité, de forces en nous non exploi-
tées. Je n’aime que la passion, la passion c’est le cœur, le 
cheval, les animaux, la photographie, vouloir développer 
toutes mes aptitudes à voir ce monde qui est plus grand 
que ce que nous connaissons, voir l’invisible. Je m’enri-
chis à travers de nombreux livres.

Actuellement,  je  viens  de  croiser  la  route  de 
Claire Barré, devenue chamane depuis que  Sitting Bull9 
lui  est  apparu  dans  sa  cuisine  durant  plusieurs  jours. 
Scénariste, romancière, auteure de plusieurs livres, dont 
Pourquoi  je  n’ai  pas  écrit  de  film sur  Sitting Bull,  Sun 
Dancer, livre écrit avec son ami  Ernie Lapointe,  arrière-
petit-fils de Sitting Bull. Elle me guide dans mes voyages 
chamaniques, cette réalité non ordinaire à la rencontre de 
mes animaux totems, mes minéraux totems, mon végétal 
totem. Les animaux de pouvoir propres au chamanisme, 
animaux spirituels qui nous viennent en aide sans rien 
demander en échange, de ma vie amérindienne, ce guer-
rier que j’étais.  C’est intense, fort, profond, tout ce que 
mon âme aime vivre.  Le  chamanisme est  passionnant, 

5 Outil qui favorise le fameux « lâcher-prise » par la stimulation de 
32 points énergétiques situés sur le crâne.

6 L’un des outils d’opposition des mains les plus dynamiques d’Access 
Consciousness.

7 Technique de soins énergétiques par apposition des mains simple 
et puissante.

8 Emotional freedom technique. Pratique psychoénergétique de libération 
des émotions qui utilisent les méridiens énergétiques chinois.

9 Chef de tribu et médecin des Lakotas.
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cette spiritualité m’ouvre des portes, je les pousse, j’ex-
plore, je m’évade, je voyage, je suis conquise par cette 
positivité, c’est une évidence pour moi !

Je vis des scènes, des émotions fortes, c’est beau, je 
comprends mieux ma vie, mes passions, les peurs s’ef-
facent, car nos guides, nos anges, peu importe le nom 
qu’on leur donne, sont là pour nous protéger, cette force 
est aussi en nous, retrouvons-la !

Le respect, l’amour de notre terre, de la nature et de 
tous  les  êtres  vivants,  les  animaux  y  compris  qui  y 
habitent est le seul but du chamanisme. L’argent et sur-
tout le pouvoir ne sont pas la priorité. Je suis vraiment 
solidaire en tous points.

 
Avant  d’aborder  mes  communications avec les  ani-

maux, je souhaite traiter de la télépathie, car c’est ainsi 
que l’on échange avec eux.
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